

Ministro cubano de Comercio Exterior inicia visita de trabajo a Bélgica



La Habana, 18 ene (RHC) El ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, inició una visita de trabajo a Bélgica con el propósito de fortalecer los nexos comerciales con Europa.

Malmierca fue recibido por el presidente de la [Cámara de Comercio](#) de esa nación europea, Bernard de Gerlache, y poco después dialogó con empresarios para promover la inversión belga en nuestro país, según divulgó a través de su cuenta de twitter la directora general del sector, Déborah Rivas.

Asimismo, el titular cubano sostuvo un encuentro en Bruselas con el comisario europeo de Cooperación Internacional y Desarrollo, Neven Mimica, dirigido a fortalecer cooperación entre la nación caribeña y el bloque regional.

En relación con el fortalecimiento de los nexos entre Cuba y Europa, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, manifestó que las relaciones con el bloque se han desarrollado sobre bases de respeto mutuo. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181396-ministro-cubano-de-comercio-exterior-inicia-visita-de-trabajo-a-belgica>



Radio Habana Cuba